



# SESERAGI-MISHIMA Rotary Club

## Weekly Report

せせらぎ三島ロータリークラブ週報

2008～2009年度 RI会長 李 東建

RIテーマ **Make Dreams Real** 夢をかたちに

クラブ会長基本テーマ「20年の生業を基に、仲間を増やそう」

会長 大房正治 副会長 山梨一正 幹事 鈴木政則

### 第924回 例会

2008.10.3(金) 晴れ

司会：土屋巧君 指揮：遠藤正亀君  
ロータリーソング「奉仕の理想」

**事務所** 三島市大社町17-4

TEL.055-976-6351 FAX.055-976-6352

<http://www.seseragi-mishima-rc.gr.jp>

**例会場** ブケ東海三島

TEL.055-984-0120

毎週金曜日 第1・第3 夜間例会



撮影：山本章君

### 会長挨拶

#### せせらぎ三島ロータリークラブ

会長 大房正治君



今年の夏、私にもわかりやすい変化を感じました。7～8月アブラゼミが大いに鳴いていましたが、セミの生態が変わってきて、いつもは8月の終わりに出てくるはずのクマゼミが早い時期から出沒し、その鳴き声はアブラゼミを上回っていました。これが地球温暖化でなくてなにでありましょうか。

もう私たちの身近に環境の変化が迫ってきています。

先日、新聞の片隅に「27年ぶりに佐渡で人口66,962人面積855平方キロメートルの島に朱鷺が10羽放たれました。」と書かれていました。

昨年、佐渡へ視察に参りました時にたくさんの朱鷺が飼育されていましたが、まだ朱鷺を放つところまでいきませんでした。地域ボランティアの皆様がその土地の田畑や山に自然をどこまで残せるか日夜努力しておられ、特に朱鷺が主食としているドジョウや昆虫などが農薬を使用しているために繁殖が難しいとのことでした。しかし今回「40年前の自然を取り戻した」と関係者が話していました。40年前の環境に自然を戻すということは大変なことです。

皆様考えてみてください。

我々が住んでいる周りをせめて20年前に戻すことができるでしょうか？

はたして朱鷺が生き残ることが出来るのか、朱鷺との共存・共栄を見守っていきたいと思います。

### 幹事報告

幹事 鈴木政則君

1. 来週の例会は 米山記念館で行います

2. 本日 例会終了後 Bテーブルで 理事・役員会を開催します。
3. 三島市国際交流協会より 10月19日 日曜日 10時30分より15時30分 国際交流フェア 場所は日本大学8号館
4. 日頃は当クラブの活動に対しまして、深くご理解とご協力を賜り心より厚く感謝申し上げます。また、お陰をもちまして認証30周年の諸行事を無事終了出来ました事、重ねて御礼申し上げます。さて 私儀 この度国際ソロプチミスト駿河31期会長に古屋こまゑ様が就任されました。
5. 富士ロータリークラブより週報が来ています

### 出席報告

	出席総数	出席率	メイクアップ	修正出席率
前々回	35/38	92.11%	35/38	92.11%
今回	35/39	89.74%	会員総数	39名
<b>欠席者</b>		あなたが見えなくて残念でした。		
岡君、川村さん、長島さん、渡邊君				

### おめでとう

会員誕生日 9月27日 米山晴敏君  
入会記念日 10月5日 鈴木政則君

### スマイルボックス

**新井香さん**：皆様、お店に寄っていただきありがとうございます。日本語がよくわからないので、気持ちがうまく伝わりません。スマイルします。

**石井邦夫君**：この度のウォール街の大暴落は全世界の株式市場に広がっています。グリーンSPAN前FRB議長は、今度の金融破綻問題に関して「百年に一度の惨事だ」と公

## 9月26日例会分 せせらぎ三島RC 20周年記念式典実行委員会

然と発言しました。このような市場心理の浮き沈みを説明すると、米国の有名な投資家・ジョンテンブルトンは「強気相場は悲観の中に生まれ、会議の中で育ち、楽観の中で成熟し、陶醉の中で消えていく」と言っています。現在は強気が消え、悲観の中で、再生するまでの過渡期かもしれません。今夜、米国で金融法案が可決されれば道は開けてくるかもしれません。神のご加護を！

太田政人君：急用のため早退します。

大房正治君：先週は本会議で休ませていただきました。

山梨副委員長にはご迷惑を掛けました。

澤田稔君：会員増強よろしくお祈いします。チャレンジ50！！

野中知行君：今日は44回目の結婚記念日です。よく持ちました。スマイルします。

米山晴敏君・川村壽子さん：前回親睦例会のカラオケ大会で完全優勝させていただきました。スマイルします。

米山晴敏君：親睦に請求されたのでスマイルします。脅かされました。

## 委員会報告

### 親睦委員会

松下充孝君

10月17日の親睦例会では、ビンゴゲームを行います。各自500円以下の景品を1点お持ちください。

### 会員組織委員会

委員長 澤田稔君 山田定男君 山上光喜君

### ■会員増強プロジェクト計画■

☆チャレンジ50☆目標必達

クラブ会長基本テーマ

「20年の生業を基に、仲間を増やそう」

1. 本年度のせせらぎ三島RCの最大の事業であります会員増強を会員総力・熱意・実行力で目標を達成しましょう。

2. 本年度当クラブは20周年を迎えます。記念式典は盛大な成人式を行いましょ。

3. 当クラブ担当の第二区分IMの大会テーマも「会員基盤増強について」です。そこでとクラブの前向きな姿勢を発表しようではありませんか。

4. 3ヶ月ごと、状況・実績について話し合いましょ。

5. 別紙のように2名1組にて活動を行いたいと思います。もし1組で1名の増員が達成できたならば、会員数57名になり、近隣クラブがビックリするでしょう。

「よろしくお祈いします。皆様のご協力とお力をお貸しください」

別紙のように、勝手に2名チームを決めさせていただきました。お許しください。

### 会場委員会

委員長

山梨一正君

副委員長

宮澤正昭君

### ■第2回実行委員会報告書(案)■

★記念事業 : 駅前にソーラー時計  
: せせらぎ案内板・ベンチ  
: 鎌倉街道にパイオトイレ

★アトラクション : トーンチャイム  
: ハンドベル  
: ヒップホップダンス

### ★式典(H20.6.7)

タイムスケジュール	会場	備考
受付: PM3:00		各室はPM1:00より予約済
PM3:00~	式典 2階 ラベンダー	ブケ東海三島に決定
PM4:45~ 15分	記念事業	
PM5:00~		
	祝宴 4階 大広間	
PM7:00		

### ★概算予算(参加人数 170名)

式典:会場費 室代 設営費 什器備品

記念事業

祝宴

食事:¥6,500

飲み物 ¥2,000

ビール・日本茶・ウイスキー・

コーヒー・ジュース・ウーロン茶など

コンパニオン10名

### ★送迎

三島駅・田町駅 ⇄ ブケ三島 送迎バスの手配

### ★登録料

西クラブ¥5,000

せせらぎRCはクラブ負担 他クラブ三島12名

\*タイムスケジュールの確認

\*セレモニーアトラクションにより会場設営準備に変動がある

\*横断幕・看板・受付

\*その他(テーブル・花・演台の花)

## 式典委員会

式典委員長 根津延和君

10周年記念式典のプログラムを参考に20周年記念式典のプログラムの基本形を作成した。式典で行うアクションとしては下記のものがあげられている。

1. 国歌斉唱を三島北中のトーンチャイムに依頼する。  
この時もう一曲演奏を依頼する。
2. ロータリーソング（奉仕の理想）をハンドベルに依頼し、この時もう一曲演奏を依頼する。
3. 記念式典会場から祝宴会場に移動するときにアフリカの太鼓の演奏を依頼する。
4. 祝宴中に、放置自転車の贈呈を受けたタイの子供達の感想文を朗読し紹介する。
5. 祝宴中に、青少年育成をテーマとした20周年の歩みのスライドとビデオを紹介する。
6. 20周年記念事業については今後話し合っ決めて。

## 第4回 理事・役員会議事録

日時：平成20年10月3日（金）

19時30分～18時10分

場所：Bテーブル

出席者：大房 山梨 澤田 古屋 矢岸 西原 鈴木  
中村 兼子 片野 保坂 野中 小林 宮澤  
遠藤 中山

欠席者：渡辺

記録者：中山

司会：鈴木

### ■審議事項■

#### 1. 次週10月10日例会について（保坂理事）

次週は例会日・例会場が変更になっていますが例会場（米山記念館）の2階にある米山梅吉資料館の見学を市川事務員の説明で行いたいと思います。

・・・承認

#### 2. 10月26日例会、地域開発奉仕プロジェクト（小林役員）

今年度の事業は、植林事業の一環として里山を考えると題して、三島北中学校の岡山校長先生の里山の出来方やドングリについての講演を聞き、生徒とドングリ拾いや、昨年植林した苗木の生育状況などを観察する計画です。

・・・承認

#### 3. 会員組織委員会（澤田理事）

今年度、我がクラブの兼子会員がガバナー補佐を委嘱され、IMのテーマを「会員基礎増強」と打ち出しており、当クラブとしては真剣に、会員増強

に取り組まねばならないと考えます、是非会員の皆さんに一人でも多くの入会推薦者を出してもらおうよう理事役員の皆さんにも会員全体が一丸となるようバックアップしていただきたい。

・・・承認

#### 4. その他

##### イ、○鈴木幹事

長島会員から退会届が提出されました、理由は体調を壊したそうです。残念けれども・・・

・・・承認

##### ロ、○中村役員

IMの予算書ができました。

##### ハ、

##### ○古屋理事

奉仕プロジェクト委員長として、今後せせらぎ三島クラブとして、将来に向けどのような事業が出来るかなど、会員にアンケート収集など行って会員全員で話し合いを進めた方がよいと思い、進めてきましたがその年度の会長が行ったほうが良いのではないかと、この意見も出ているので如何したらよいでしょうか。

##### ○中山役員

アンケートの回答などで折角、新しい意見等が出ているから継続しても良いのではないかと。

##### ○野中会員

11月にタイに行くので、新しい意見など出ると思うので、2月の奉仕プロジェクトは今の形で進めて良いのではないかと。

##### 大房会長

個人的な意見だが、今までも青少年育成や職場体験などすばらしい事業として成功して折り、今の進行で良いと思う。

・・・承認

##### ニ、

##### ○大房会長

他クラブ（ライオンズ）からの誘いですが、昨年の中越地震のときに救援物資を送ったお礼に、雪を楽寿園に運んで来てくれて、子供たちに大変好評でしたので今年も雪を取り寄せたいが、今年は費用が係るので協賛してもらえないか。

##### ○兼子役員他全員

今年度は我がクラブではIMや20周年記念事業で大変だから費用負担は出来ないのではないかと。

・・・承認

##### ホ、

##### ○兼子役員

現在国際奉仕プロジェクトで取り組んでいる自転車

贈呈について、現地からの情報ですが今まで贈呈して来た 自転車パンクしたり、空気が少なくなり困っている状況が出て来ている。

## ○野中役員

パンクの修理の実演、パンク修理の道具や空気入れの支給が必要と思われるが、現地には販売されていないのだろうか。

## ○兼子役員

今までの自転車支給先の小学校などに、最小限必要な物や数を贈呈できれば、またその必要が出てきている。

## ○鈴木幹事

根津国際奉仕プロジェクト小委員長と協議し現地の情報を次回の理事役員会までに収集しておきます。

幹事の報告を待つ

出来る事があればお手伝いさせていただきます。昨年青少年と落書きを消す活動を米山さんが提案されていましたが、素晴らしい提案だと思います。

2. 現時点ではその年毎に計画を考えてゆくのよと思われ。植樹は費用がかかりすぎるように思える
3. あまりあせらず、その時の年度で意見が出た時に検討すると良いと思います。
4. 中学生と共に環境問題に取り組む事業を何か一つ実行出来たらと思います。

(例) 三島市せせらぎ事業の川の掃除等

5. 鎌倉古道及び植林事業の推進をお願いしたい
5. 鎌倉古道に植林事業の継続 (CLP)
7. 駿河ライオンズが20周年記念事業で行った小中学生から「父母に想う気持ち」と題した作文を、市内の小学校・中学校へお願いし、一年に1回その発表会を行ったら如何かと思います。我がクラブのPRに大きく寄与するものと考えます。(全小中学校へお伺いしてお願いする事でRCのPRが出来る)。発表会には父母も参加すると思われ。また金銭的には発表の会場を選べばそんなにかからないと思います。ただ会員の労力は選考などかなり大きいと思います
8. せせらぎの名に因んだ環境保全事業青少年と共に。具体的には思いつきませんが
9. お気がる無料相談所開設 三島クラブの共同で職業奉仕のイベントを行う

## ◎例会でのフォーラムでまとめたいただいたテーブル毎の意見

- ・ Aテーブル 国際 飲料水について意見が出ました  
自転車は継続  
地域 意見なし
- ・ Bテーブル 国際 自転車は継続  
地域 小学生に登校時にビニール袋を持たしてゴミ集めをしたらどうか
- ・ Cテーブル 国際 自転車は継続するが、贈呈場所は考えるべき所もある  
地域 意見なし
- ・ Dテーブル 国際 自転車は6年も続けているので継続  
地域 メンバーも少ないのでその年度で意見を検討する
- ・ Eテーブル 国際 バングラディッシュの井戸については他の行っているクラブに相談したらどうか  
地域 意見なし

## 卓 話

### 奉仕プロジェクト委員会

古屋憲男君

#### ■アンケート集計

2008. 10

先日、お願いした奉仕プロジェクトのアンケートがまとまりましたので、発表致します。

#### ◎国際奉仕プロジェクト

(順不動)

1. バングラディッシュではせつかく井戸を掘っても砒素が出るので、国民への健康被害は甚大なものであると聞きます。発展途上国では特に水問題は僅々の課題です。  
以前片野さんがタイやカンボジアで上下水道設備を作るのに際し、技術指導など奉仕活動をされているとお聞きしました。クラブとして片野さんがまだボランティア活動されておられるなら、または活動を予定されているなら、潤沢なロータリー財団資金を有効に利用して援助するのは如何でしょうか。
2. タイへの放置自転車贈呈は25万3千円の費用で大きな成果を上げているので、このまま続けるのが良いと思われる。
3. タイ放置自転車の事業は素晴らしい事業だと思いますので、個人的にはそのまま継続事業として行っていくと良いと思います。
4. タイに放置自転車贈呈事業の継続が良いと思います。
5. 現在おこなっている自転車贈呈事業は、素晴らしい事業だと感じています  
この先、10年20年と続けていってほしいです。
6. 放置自転車の贈呈の継続(CLP) 場所は？

#### ◎地域開発奉仕プロジェクト

(順不同)

1. 松下さんに函南地域開発奉仕プロジェクトの顧問になっていただき、新会員を増強出来るようなプロジェクトが立ち上がる事を期待します。また私(中村)が

### 次回卓話



10月10日(金) 12時30分  
会場変更 米山記念館 保坂国夫君